# Gaceta ISSET

INFORMACIÓN CERCA DE TI-



SÍGUENOS EN 🚷 😝 📵 🖸 ISSET.GOB.MX



Semana Mundial de la Lactancia Materna 2025



Del 1 al 7 de agosto se celebra la Semana Mundial de la Lactancia Materna, una campaña impulsada por la Alianza Mundial para la Acción sobre Lactancia Materna (WABA), el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y la Organización Mundial de la Salud (OMS), con el objetivo de fomentar, proteger y apoyar la lactancia materna como pilar fundamental de la salud pública.

Bajo el lema "Facilitar la lactancia: marcando la diferencia para las madres y padres que trabajan", la edición 2025 hace un llamado a los gobiernos, instituciones de salud, empleadores y sociedad civil para crear entornos laborales más amigables con la lactancia, que incluyan licencias adecuadas, salas de lactancia y horarios flexibles que favorezcan la alimentación del bebé desde los primeros días de vida.

### Importancia de la lactancia materna

La lactancia materna exclusiva durante los primeros seis meses de vida:

- · Aporta todos los nutrientes que el bebé necesita para un crecimiento y desarrollo saludables.
- · Fortalece el sistema inmunológico, protegiendo contra enfermedades comunes como infecciones respiratorias. otitis y diarrea.
- · Disminuye el riesgo de obesidad infantil y enfermedades crónicas a largo plazo.
- · Favorece el vínculo afectivo madre-hijo.
- Reduce el riesgo de cáncer de mama, ovario y diabetes tipo 2 en la madre.

#### Situación en México

De acuerdo con la Encuesta Nacional

de Salud y Nutrición (ENSANUT 2022), solo el 31% de los lactantes menores de seis meses en México reciben lactancia materna exclusiva, cifra aún lejos de la meta del 50% propuesta por la OMS para 2025.

Entre los principales obstáculos que enfrentan las madres mexicanas se encuentran:

- El regreso precoz al trabajo sin condiciones adecuadas para lactar o extraerse leche.
- ·La falta de información y acompañamiento profesional.
- · La promoción inadecuada de sucedáneos de la leche materna.

En este contexto, el Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET) refrenda su compromiso con el bienestar materno-infantil, promoviendo espacios de trabajo saludables y estrategias que favorezcan la lactancia.

Asimismo, el ISSET recuerda a su derechohabiencia la importancia de acudir a los servicios médicos para recibir asesoría sobre lactancia durante el embarazo, el posparto y la primera infancia.









## Concluyen 21 pasantes de Enfermería su servicio social en el ISSET



El Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET) llevó a cabo la Ceremonia de Clausura del Servicio Social de la Promoción Agosto 2024 – Julio 2025 de pasantes de la Licenciatura en Enfermería, en el auditorio del Centro de Especialidades Médicas "Dr. Julián A. Manzur Ocaña".

En este evento institucional, se reconoció la labor de 21 pasantes que concluyeron su servicio social en dos importantes unidades médicas del ISSET: el propio Centro de Especialidades Médicas y el Centro Médico "Dr. Juan Puig Palacios". Durante un año, los pasantes formaron parte activa del equipo de salud, brindando apoyo en diversas áreas clínicas y fortaleciendo su formación profesional en un entorno real de atención médica.

Como parte central de la ceremonia, se llevó a cabo la emotiva Imposición de la Cofia y el Paso de la Luz, actos simbólicos profundamente significativos en la formación del personal de enfermería.

· La cofia, tradicionalmente, representa la responsabilidad, el respeto y la dignidad que conlleva la profesión.

• El paso de la luz, inspirado en Florence Nightingale, simboliza la transmisión del conocimiento, la ética y la vocación de servicio hacia las nuevas generaciones.

Estas acciones no solo marcan el cierre de una etapa formativa, sino también el inicio del compromiso profesional de los pasantes con el cuidado de la vida humana, bajo principios de calidad, empatía y responsabilidad social.

Durante la ceremonia, autoridades del ISSET felicitaron a los egresados por su dedicación, entrega y profesionalismo demostrado a lo largo del servicio social. Asimismo, destacaron el valor del personal de enfermería como pilar fundamental en el sistema de salud, especialmente en contextos donde la atención humanizada es clave para la recuperación de los pacientes.

Con este acto, el ISSET refrenda su compromiso con la formación de futuras y futuros profesionales de la salud, y reconoce el papel indispensable que desempeña el personal de enfermería en la construcción de un sistema de atención digno, eficiente y centrado en las personas.

### Realiza ISSET Ceremonia de Clausura de Servicio Social



El Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET) llevó a cabo la Ceremonia de Clausura del Servicio Social, correspondiente a la Generación Agosto 2024 - Julio 2025, en honor a 43 pasantes que culminaron con éxito esta importante etapa de formación profesional.

Durante el evento, se hizo entrega de constancias de culminación a estudiantes de distintas disciplinas como Medicina, Dentista. Psicología. Ciruiano Nutrición. Químico Farmacéutico Biólogo, Terapia Física y Rehabilitación, Fisioterapia, Optometría y Administración, quienes prestaron su servicio en diversas unidades médicas y administrativas del Instituto.

Asimismo, se otorgó un reconocimiento especial a 11 pasantes por su destacado desempeño académico, compromiso y actitud profesional durante el periodo de servicio.

La ceremonia se realizó en el auditorio del Centro de Especialidades Médicas "Dr. Julián A. Manzur Ocaña", con la presencia de autoridades institucionales, personal médico, administrativo y familiares de los egresados, quienes participaron en la fotografía oficial del recuerdo.

Con este acto, el ISSET reafirma su compromiso con la formación integral de futuras y futuros profesionales de la salud y la administración pública, contribuyendo al fortalecimiento de los servicios que se brindan a la población derechohabiente.



### Se reúnen ISSET y SHCP para analizar estrategias de rescate financiero de la institución



El Director General del Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET), Dr. Rodolfo Lehmann Mendoza, informó que, por instrucciones del Gobernador del Estado, Javier May Rodríguez, realizó una visita oficial a la Ciudad de México, donde sostuvo una reunión de trabajo con el Mtro. Héctor Santana Suárez, Titular de la Unidad de Seguros, Pensiones y Seguridad Social de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), así como con su equipo técnico.

Durante el programa ISSET Cerca de Ti, el DirectorGeneraldelInstitutodioaconocer las alternativas que se están analizando para fortalecer la estabilidad financiera del ISSET y garantizar el cumplimiento oportuno de las pensiones a los jubilados.

"La instrucción del señor Gobernador es que busquemos alternativas, está pidiendo hasta ver qué posibilidad hay de hacer, vender terrenos, bonos, bueno, una cosa extraordinaria, y la

intención es buscar la forma, pero no financiarnos de hoy a 2 a 3 o a 4 años o al sexenio ¡No!, que esto que podamos rescatar al ISSET pero a perpetuidad, para que la gente pueda estar segura que sí se le va a dar sus pensiones, que no habrá problemas con sus pensiones cada año", señaló Lehmann Mendoza.

Indicó que, durante el encuentro, se abordaron temas fundamentales para el futuro del Instituto, enfocándose en la reestructuración financiera del ISSET con la asesoría de la Federación, que busca modificar desde sus cimientos el estado financiero de la institución, en beneficio derechohabientes. directo de sus

El Dr. Lehmann Mendoza subrayó que este proceso es esencial para garantizar la eficiencia y sostenibilidad del Instituto en el contexto actual, marcado por constantes transformaciones sociales. económicas y de salud pública. Asimismo, destacó que es urgente establecer nuevos mecanismos de financiamiento que permitan atender de manera oportuna las necesidades de los derechohabientes, como pensiones, préstamos y otros servicios prioritarios.

Entre los objetivos principales de esta reestructuración se encuentran: fortalecer la vinculación institucional con organismos federales, fomentar alianzas estratégicas con el sector productivo y promover la innovación como medio para resolver la problemática financiera histórica que enfrenta el ISSET.

"Estamos convencidos de que este es un proceso clave para asegurar la relevancia y viabilidad del Instituto en el largo plazo. Requiere apertura al diálogo, colaboración con todos los actores involucrados y compromiso con la mejora continua", puntualizó el Director General.

Además, destacó que se trabaja en 12 líneas estratégicas ya planteadas al Gobernador, enfocadas en lograr soluciones integrales y duraderas.

Finalmente, indicó que, con estas acciones, el ISSET reafirma su compromiso con el bienestar de sus derechohabientes y con la construcción de un modelo financiero sostenible que responda a los desafíos del presente y del futuro.





### ISSET optimiza recursos con adecuación de nuevo almacén



Director General del Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET), Dr. Rodolfo Lehmann Mendoza, anunció una medida estratégica para optimizar los recursos de la institución con la adecuación de un almacén propio.

Durante el programa ISSET Cerca de Ti, detalló que este nuevo espacio se ubicará en el domo que anteriormente fue utilizado durante la pandemia por Covid-19, mismo que está siendo remodelado y adaptado con tarimas y equipamiento adecuado. La nueva bodega estará situada junto al Centro de Atención Infantil ISSET (CAI) IV, a un costado del Centro Médico "Dr. Juan Puig Palacios", frente al Centro Recreativo de Atasta.

El titular del ISSET explicó que anteriormente se pagaban hasta 250 mil pesos mensuales por concepto de renta de almacenes, uno grande y otro pequeño. Sin embargo, tras un análisis de uso y gasto, se tomó la decisión de prescindir de estos espacios rentados.

"Agradecemos a los dueños del almacén que lo tuvimos varios años, eran 250 mil pesos que pagábamos, se entregó, ya hablamos con el personal, ya enviamos correo, va a haber un notario público para levantar el acta, pero ya no podemos estar pagando y estar quedándonos sin recursos, necesitamos el recurso para usarlo aquí con nuestros derechohabientes", señaló.

Finalmente, el Dr. Lehmann Mendoza subrayó que esta acción permitirá redirigir los recursos a áreas prioritarias, beneficiando directamente a los derechohabientes.





## **RECUERDA QUE...**

Las citas de especialidades

REQUIEREN LA VALORACIÓN

de un médico general



UNIDAD MÉDICA



Acude primero a la Unidad de Medicina Familiar de tu municipio

Si lo necesitas el médico general te dará un pase y cita con el especialista











**ISSET.GOB.MX** 









Cada tercer viernes de agosto se conmemora en México el Día del Promotor de la Salud, una fecha dedicada a reconocer el compromiso. esfuerzo y vocación de quienes desempeñan una labor fundamental en las comunidades: informar, orientar y motivar a la población para adoptar estilos de vida saludables y prevenir enfermedades.

El Promotor de la Salud es un vínculo directo entre los servicios médicos y la ciudadanía. Su trabajo no solo se centra en transmitir mensajes sanitarios, sino en generar confianza, construir redes de apoyo y acompañar a las personas en sus procesos de autocuidado y responsabilidad en salud.

#### ¿Quiénes son los Promotores de la Salud?

Son profesionales o agentes comunitarios capacitados para:

- · Realizar acciones de educación para la salud en escuelas, centros de trabajo y comunidades.
- · Coordinar ferias de salud, jornadas de vacunación y campañas preventivas.
- · Brindar consejería en temas como nutrición. salud sexual y reproductiva, prevención de adicciones y enfermedades crónicas.
- · Detectar necesidades locales y canalizarlas a los servicios de salud correspondientes.

### Importancia nacional

De acuerdo con la Secretaría de Salud, más de 20 mil promotores de la salud participan activamente en México en actividades comunitarias. Durante contingencias sanitarias como la pandemia por COVID-19, fueron actores clave para mantener informada a la población, promover el uso correcto del cubrebocas y reforzar la vacunación.

La Estrategia Nacional de Promoción de la Salud reconoce que el cambio de conductas preventivas solo es posible cuando hay una labor constante de acompañamiento, diálogo y cercanía, y ahí el promotor tiene un rol insustituible.

En el ISSET, los Promotores de la Salud forman parte del eje preventivo de atención. Gracias a su trabajo se han fortalecido acciones como:

- · Jornadas de vacunación y detección oportuna.
- Educación prevención de para la enfermedades crónicas y bucodentales.
- · Promoción de la salud mental y bienestar emocional.
- · Activación física y prevención de riesgos laborales.

¡Gracias por ser agentes de cambio y guardianes del bienestar colectivo!



## CADE

CENTRO DE ATENCIÓN A LA DERECHOHABIENCIA

**Conoce los servicios** que tenemos para ti en

Peralta G #110 entre calle Iguala y Av. 27 de Febrero Col. Centro





Prestaciones económicas Ext. 63211



Afiliación Ext. 63221



Pensiones Ext. 63217

¡Acude a realizar tu trámite!













ISSET honra a la Bandera Nacional con ceremonia solemne



El Dr. Rodolfo Lehmann Mendoza, Director General del Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET), encabezó este día la Ceremonia de Izamiento de la Bandera Nacional, reafirmando compromiso del Instituto con los valores patrios y el desarrollo de Tabasco.

El acto cívico tuvo lugar en la explanada de las Oficinas Administrativas del ISSET, ubicadas en la Ciudad del Conocimiento, de Altozano, v contó con participación del personal administrativo, así como de la escolta oficial del Instituto.



Durante su intervención, el Dr. Lehmann Mendoza destacó la importancia de rendir homenaje a quienes forjaron nuestra nación, al tiempo que reiteró el compromiso institucional con el fortalecimiento de la identidad nacional y el servicio a la sociedad tabasqueña.

"Es un gusto verlos aquí. Ustedes lo saben: si no le damos el honor y la importancia a quienes hicieron esta patria y este país, estamos condenados a no respetar lo que nos trajo hasta aquí. Espero que sientan el orgullo y el sentimiento de nuestra bandera, de nuestro país y de nuestro patriotismo, que hoy necesitamos más que nunca", expresó el titular del ISSET.

La ceremonia se desarrolló con profundo respeto y solemnidad, reflejando sentido de unidad, identidad y lealtad que caracteriza a la comunidad institucional.

Este acto cívico forma parte de una tradición que busca fortalecer el espíritu patriótico entre los colaboradores del ISSET, otorgando un valor simbólico al Lábaro Patrio y reafirmando su papel como emblema de unidad nacional.

## CUADRANGULAR **DEPORTIVO ISSET TEAPA 2025**



## VIERNES 5 AGOSTO





Informes e incripciones: Oficinas: Calle Félix Fulgencio Palavicini s/n



Lugar del evento:

Unidad Deportiva Damián Pizá Beltrán Dirección: Carretera a Sarabia S/N

ISSET @isset\_tab ⊙ISSET\_tab

ISSET.GOB.MX







Bravos de la SETAB, campeones del XI Torneo Intergubernamental ISSET 2025



En un emocionante juego lleno de energía, Los Bravos de la SETAB se consagraron campeones del XI Torneo Intergubernamental ISSET 2025, tras imponerse en la pizarra 12 carreras a 9 a su similar de Los Ángeles del ISSET. El duelo decisivo se celebró en el campo de softbol del Parque Recreativo de Atasta, escenario donde ambos equipos demostraron un alto nivel competitivo, manteniendo al público al filo de sus asientos.

Durante la ceremonia de premiación, el Director General del ISSET, Dr. Rodolfo Lehmann Mendoza, felicitó a los campeones por su entrega, disciplina y espíritu deportivo, reconociendo también el esfuerzo de Los Ángeles del ISSET, quienes recibieron un reconocimiento por alcanzar el segundo lugar.

"Antes que nada felicidades a todos, son unos excelentes atletas. Agradecer a Patricia Iparrea por estar con nosotros, nos sentimos muy honrados, la idea es que cambiemos la salud, este tipo de eventos es para cambiar la salud lo que nos puede afectar, entonces, cada vez se van a hacer más en donde vamos a poder ayudar por entes para poder decirles como están, qué medidas deben de tomar, qué ejercicios deben de hacer durante el trabajo porque también vale la pena. Fue un partido muy emocionante".

Posteriormente, entregó trofeo de tercer lugar al equipo INVITAB. reconociendo su destacada participación en esta edición del torneo.

Finalmente, la Secretaria de Educación del Estado de Tabasco (SETAB) Mtra. Patricia Iparrea Sánchez, hizo la entrega del trofeo de primer lugar a Gabriel Ávalos Izquierdo, capitán del equipo Bravos de la SETAB, galardón que los acredita oficialmente como campeones del torneo.

Cabe señalar que para garantizar seguridad de los participantes y del público asistente, se contó con el apoyo de una ambulancia y personal paramédico del ISSET.

#### Ganadores del Torneo de Softbol:

- 1er lugar: Bravos de la SETAB
- 2do lugar: Ángeles del ISSET
- 3er lugar: INVITAB



### Enfermeros del ISSET conquistan el Torneo Intergubernamental de Basquetbol



En un emocionante y reñido encuentro, el equipo Enfermeros del ISSET se consagró campeón del Torneo Intergubernamental de Basquetbol2025, trasimponerse con marcador de 40 a 30 al conjunto del Sindicato del SUTSET.

El partido se disputó en las instalaciones del Centro Recreativo de Atasta, donde decenas de asistentes disfrutaron de un juego lleno de intensidad, esfuerzo y pasión por el deporte.

Al finalizar el encuentro, el Director General del ISSET, Dr. Rodolfo Lehmann Mendoza, felicitó al equipo campeón, reconociendo su entrega y disciplina a lo largo del torneo.

"La verdad, excelente juego, excelentes atletas. Yo sí pensé que nos iba a ganar SUTSET, porque ahí hay dos 'caballos' muy buenos, pero realmente sacaron la casta aquí. Muchas felicidades a los dos y cada vez van más, y que esto sea cada vez un convivio de hermanos. Aquí no importa qué secretaría somos, todos trabajamos en este hermoso estado, en este hermoso Gobierno que está encabezado por nuestro jefe Javier May, que está trabajando como nadie ha trabajado en este estado", expresó. Durante la premiación, el tercer lugar fue otorgado al equipo Administrativo Ceiba, mientras que el Sindicato del **SUTSET** recibió reconocimiento como subcampeón del torneo.

En medio de aplausos, porras y muestras de apoyo, y ante la presencia de la Secretaria de Educación del Estado de Tabasco, Mtra. Patricia Iparrea Sánchez, el equipo Enfermeros del ISSET recibió el trofeo que los acredita como campeones absolutos de esta destacada justa deportiva intergubernamental.

Ganadores del Torneo de Basquetbol:

- 1er lugar: Enfermeros del ISSET
- 2do lugar: Sindicato del SUTSE
- 3er lugar: Administrativo Ceiba



Cada 26 de agosto, el mundo conmemora el Día Internacional contra el Dengue, una fecha que busca concientizar sobre esta enfermedad viral transmitida por el mosquito Aedes aegypti y promover acciones para su prevención y control.

En México, el dengue continúa representando un desafío importante para la salud pública, especialmente en zonas tropicales v subtropicales. De acuerdo con datos de la Secretaría de Salud, en lo que va del año 2025 se han registrado más de 45 mil casos probables de dengue en el país, de los cuales alrededor de 16 mil han sido confirmados. con una prevalencia marcada en estados como Guerrero, Veracruz, Tabasco, Oaxaca y Chiapas. Además, se han notificado más de 30 defunciones atribuidas a complicaciones por dengue grave.

A nivel local, en nuestro estado, el panorama también exige atención constante. Según datos de la Secretaría de Salud estatal, hasta julio de 2025 se han reportado más de 1,200 casos confirmados, siendo los municipios de Centro, Cárdenas y Huimanguillo los de mayor incidencia. La combinación de factores climáticos, alta humedad y presencia de criaderos domésticos propicia la reproducción del mosquito transmisor.

#### ¿Cómo prevenir el dengue?

La clave para evitar el dengue está en romper el ciclo de reproducción del mosquito, lo cual requiere pequeñas acciones constantes en casa y en el entorno:

Elimina criaderos: vacía, voltea o tapa todos los recipientes que acumulen agua (cubetas, macetas, llantas, bebederos, etc.).

Lava con frecuencia tinacos, piletas y otros depósitos de almacenamiento de agua.

Coloca mosquiteros en ventanas y puertas, y usa repelente si vas a estar al aire libre.

Mantén patios y azoteas limpios y sin objetos en desuso que puedan juntar agua con la lluvia.

Participa en jornadas comunitarias de descacharrización y mantente informado sobre campañas de fumigación en tu colonia.

No te automediques. Si presentas síntomas como fiebre alta, dolor de cabeza, detrás de los ojos, muscular o articular, acude de inmediato al médico.

El dengue es prevenible, pero requiere del compromiso de todas y todos.



## ¡ATENCIÓN!

Derechohabiente, ayúdanos a acabar con la corrupción.

NO tienes por qué comprar el medio de contraste y ningún insumo para realizar cualquier estudio en el ISSET, si alguien te solicita que lo compres o te dice que no hay...

### Acércate a la irecció a reportario.

¡Ayúdanos a hacer de este un mejor ISSET!







### ¡Agosto cultural en Casa Aurora!



El Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET), a través de su Centro Cultural "Casa Aurora", invita a todos sus derechohabientes y al público en general a disfrutar de la variada agenda cultural del mes de agosto, que ofrecerá espectáculos musicales, obras de teatro. exposiciones actividades arte V conmemorativas para toda la familia.

Este miércoles 13 de agosto a las 18:00 horas, disfruta la presentación de la obra de teatro "Del amor y otras locuras", una puesta en escena que mezcla poesía y reflexión sobre las emociones humanas.

El viernes de agosto vivirán dos eventos especiales:

A las 17:30 horas se inaugurará la exposición de pintura "AUTOGÉNESIS", de los artistas Gpermay y Talilovesart, una muestra que explora la identidad v la introspección a través del color.

Y a las 18:00 horas, en el marco de La Verbena ISSET, se presentará espectáculo musical "Show Atemporal" de Álvaro Marín y sus Andariegos, con un repertorio para todas las generaciones. El viernes 22 de agosto a las 18:00 horas, la noche se llenará de jazz con la presentación de Edwin Córdova Jazz Trío, un ensamble que combina virtuosismo emoción en cada interpretación.

Finalmente, para cerrar el mes con broche de oro, el viernes 29 de agosto a las 18:00 horas se llevará a cabo el recital "De Europa a México", una velada de canto operístico con la participación del contratenor Zimri Peralta, el tenor Alejandro Rodríguez y las sopranos Mery y Eunice Álvarez.

Todas las actividades se realizarán en el Centro Cultural ISSET "Casa Aurora", ubicado en calle Narciso Sáenz #122, colonia Centro, Villahermosa. La entrada es libre.

¡Te esperamos con tu familia para seguir celebrando la cultura, el arte y nuestras tradiciones en Casa Aurora!

### Celebra ISSET el Día del Abuelo en Casa Aurora



Con motivo del Día del Abuelo, el Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET) adelantó el festejo con una jornada inolvidable, dedicada a reconocer y celebrar a quienes con su experiencia y fortaleza son un pilar fundamental en nuestras familias y comunidades.

El Centro Cultural ISSET Casa Aurora se llenó de color, música y entusiasmo, en un ambiente cálido y festivo que reunió a usuarios del Centro de Cuidado Diario del Adulto (CECUIDAM), familiares, personal del Instituto y público en general. Desde temprana hora, los asistentes comenzaron a llegar con gran expectativa, dispuestos a disfrutar de un evento pensado especialmente para consentir a nuestros adultos mayores.

El programa artístico abrió con la presentación de la Marimba Orquesta "Estrellas de Mar", que deleitó a los presentes con piezas clásicas y populares que evocaron recuerdos y despertaron sonrisas. A continuación, el grupo "Alegría de Vivir Tabasco" llenó el escenario de ritmo y sabor con interpretaciones de música tradicional tabasqueña, invitando al público a bailar y aplaudir al compás de cada melodía.

La jornada estuvo marcada por momentos de convivencia, risas y pasos de baile

improvisados que convirtieron el espacio en una verdadera fiesta. Se vivieron escenas entrañables: parejas que no perdieron la oportunidad de bailar juntos, amigos que coreaban las canciones de antaño, y familias que se unieron en aplausos para celebrar la vitalidad y el espíritu de nuestros adultos mayores.

Además de la música, la Verbena ISSET fue un momento de encuentro y gratitud. Cada abrazo, cada mirada y cada palabra compartida recordaron la importancia de reconocer a quienes, con sus vivencias y enseñanzas, fortalecen la identidad y los valores de nuestra sociedad.

Con este evento, el ISSET reafirma su compromiso de generar espacios culturales y recreativos que promuevan el bienestar integral de sus usuarios, fomentando la integración familiar y comunitaria, así como la preservación de nuestras tradiciones tabasqueñas.

La celebración culminó con un ambiente de alegría colectiva, dejando en todos los presentes el grato recuerdo de una tarde en la que la música, la cultura y el cariño se unieron para rendir un merecido homenaje a quienes nos inspiran cada día.

### **DISFRUTA DE NUESTRO PROGRAMA**



**TODOS LOS** 

## **JUEVES**

A PARTIR DE LAS

11:00 HRS

A TRAVÉS DE





1230 AM 94.9 FM

